

# Fachschaftsratssitzung SAW

**Datum: 21.06.2023**

**Beginn: 18:00 Uhr**

**Ende: 18:30 Uhr**

**Anwesend: Maike, Vino, Saba, Lisa**

## TOP 1: FSR-T-Shirt für Charlotte - FSR T-shirt for Charlotte

Charlotte war sehr lange im FSR aktiv, leider konnten wir während ihrer Amtszeit keine FSR-T-Shirts besorgen. Sie ist aktuell kein gewähltes FSR-Mitglied, da sie jetzt an ihrer BA-Arbeit schreibt. Sie nimmt sich dennoch immer wieder mal Zeit, um bei unseren Tätigkeiten auszuhelfen. Ihr bisheriges Engagement soll gewürdigt werden und da sie immer noch unregelmäßig aktiv ist, soll sie ein FSR-T-Shirt erhalten.

Charlotte was active in the FSR for a very long time, unfortunately we were not able to get her FSR t-shirts during her term. She is currently not an elected FSR member, as she is now writing her BA thesis. However, she still takes time to help out with our activities from time to time. Her previous commitment should be recognized and since she is still irregularly active, she should receive an FSR t-shirt.

Abstimmung:

Ja: 4 Nein: 0 Enthaltung: 0

Vote:

Yes: 4 No: 0 Abstention: 0

**Betrag: 25€**

**Posten: 520.0000**

**Datum: 12.06.2023**

**Ergebnis: Beschlossen**

**Beschlusstext:** Der Fachschaftsrat beschließt für Charlotte ein FSR-T-Shirt zu kaufen. Der Posten 520 wird mit den 25€ überschritten, daher soll die restliche Summe aus dem Posten 710 gestemmt werden.

**Begründung:** Charlotte war sehr lange als FSR aktiv und ist auch weiterhin unregelmäßig aktiv. Gerade bei größeren Veranstaltungen wie einer Exkursion oder Feste unterstützt sie uns so gut es geht. Für den jetzigen FSR hat sie sich nur wegen der BA-Arbeit nicht aufgestellt. Mit dem FSR-T-Shirt soll ihr bisheriges und aktuelles Engagement gewürdigt werden. Aus unserer Sicht ist sie nur formal kein FSR-Mitglied. Von den anderen Studierenden wird sie, aufgrund ihrer Tätigkeiten für uns, immer noch als FSR-Mitglied wahrgenommen. Mit dem T-Shirt möchten wir diesen Eindruck festigen, wir möchten uns in diesem Fall nicht zu sehr an formalen Kriterien festhalten.

**Amount: 25€**

**Item: 520.0000**

**Date: 12.06.2023**

**Result: Decided**

**Decision text:** The student council decides to buy a FSR t-shirt for Charlotte. The item 520 is exceeded with the 25€, therefore the remaining sum is to be taken from the item 710.

**Reason:** Charlotte has been active as FSR for a very long time and continues to be active irregularly. Especially at bigger events like an excursion or festivals she supports us as good as she can. She did not stand for the current FSR only because of the BA work. With the FSR-T-Shirt her previous and current engagement should be appreciated. From our point of view, she is only formally not a FSR member. From the other students she is still perceived as a FSR member because of her activities for us. With the T-shirt we want to strengthen this impression, we don't want to stick too much to formal criteria in this case.